

Faschingsfest in der Kita Sonnenschein: Buntes treiben und strahlende Kinderaugen

Am 25.02.2025 verwandelte sich die Kita Sonnenschein in ein kunterbuntes Faschingsparadies. Fröhliches Lachen und ausgelassene Stimmung erfüllten die Räume, während die kleinen Narren in ihren fantastischen Kostümen die Party feierten.

Ob Prinzessin, Pirat, Superheld oder Käfer- die Kinder hatten sich mächtig ins Zeug gelegt und präsentierten stolz ihre bunten Verkleidungen. Auch die Erzieherinnen kamen in ihren lustigsten Kostümen. Zur Partymusik wurde ausgelassen getanzt und bei lustigen Spielen wie der Luftballontanz oder der Bolognese durchs Haus kam keine Langeweile auf.

Natürlich durfte auch das Leibliche Wohl nicht zu kurz kommen. Ein Dank an die Eltern für das Vorbereiten des Leckeren Frühstücks und den Knabbereien.

Die Erzieherinnen sorgten mit kreativen Spielideen und liebevoller Dekoration für eine unvergessliche Feier. Strahlende Kinderaugen und glückliche Gesichter waren der beste Beweis dafür, dass das Faschingsfest in der Kita Sonnenschein ein voller Erfolg war.

Wir freuen uns schon auf das nächste Fest.

Mit freundlichen Grüßen

Team Kita Sonnenschein



Fasching bei den Eulen & Spatzen in der Kindertagesstätte Sonnenschein

AM 04. MÄRZ 2025 WURDE IM KINDERGARTEN SONNENSCHN EIN FRÖHLICHES FASCHINGSFEST GEFEIERT.

DIE KINDER ERSCHIENEN IN FANTASIEVOLLEN KOSTÜMEN – VON PRINZESSINNEN UND PIRATEN BIS HIN ZU SUPERHELDEN UND TIEREN. ÜBERALL HERRSCHTE EINE HERRLICHE STIMMUNG, DIE DURCH SCHWUNGVOLLE MUSIK UND FRÖHLICHE BEWEGUNGEN NOCH VERSTÄRKT WURDE.

EIN BESONDERES HIGHLIGHT WAREN DIE VERSCHIEDENEN SPIELE. BEIM LUFTBALLON-TANZ VERSUCHTEN DIE KINDER, PAARWEISE EINEN BALLON IN DER LUFT ZU HALTEN, OHNE IHN MIT DEN HÄNDEN ZU BERÜHREN. BEIM KLASSISCHEN TOPFSCHLAGEN SUCHTEN SIE MIT VERBUNDENEN AUGEN NACH DEM VERSTECKTEN TOPF, WÄHREND ALLE GESPANNT ZUSAHEN UND ANFEUERTEN. AUCH EIN GESCHICKLICHKEITSSPIEL SORGT FÜR VIEL SPASS UND FORDERT KONZENTRATION UND FINGERSPITZENGEFÜHL.

ZUR STÄRKUNG GAB ES EIN LECKERES SNACKBUFFET MIT VIELEN KÖSTLICHKEITEN, AN DEM SICH ALLE BEDIENEN KONNTEN. ZWISCHEN DEN SPIELEN UND TÄNZEN KONNTEN SICH DIE KINDER HIER EINE KLEINE PAUSE GÖNNEN UND NEUE ENERGIE TANKEN.

SO VIEL LACHEN, SPIEL UND SPASS – UNSER FASCHING WAR EIN RIESENSPASS! MIT MUSIK, BEWEGUNG UND NASCHEREI – NÄCHSTES JAHR SIND WIR ALLE WIEDER DABEI!